

qui n'avait encore été pratiqué pour aucun de ses prédécesseurs (1). »

Humbert de Villeneuve eut pour successeur, dans la dignité de premier président, son compatriote Hugues Fournier. Celui-ci avait été auparavant conseiller au sénat de Milan. On fixe sa mort à l'an 1525. L'illustre Humbert Fournier, dont nous avons déjà parlé, était son frère (2).

On a déjà cité ailleurs Claude Bellièvre et Mathieu de Vauzelles, deux célèbres jurisconsultes. Nous finissons ce chapitre en mentionnant Aymar Beaujeu, licencié ès lois, natif de Lyon, et Guillaume Lymandas. Ce dernier, conseiller du roi en la sénéchaussée et Cour conservatoire de Lyon, a traduit *les trois premiers livres des institutions forenses* de Jean Imbert. La Croix du Maine ajoute que Lymandas florissait l'an 1546. Quant à Aymard de Beaujeu, il était l'ami de Jean du Peyrat, des Scève, et de plusieurs autres savants, ses contemporains.

CHAPITRE IX.

MÉDECINS ILLUSTRES.

Symphorien Champier fut un médecin illustre. Dans un ouvrage intitulé : *Hortus Gallicus*, il prouva que chaque pays produit les plantes nécessaires à la guérison de ses malades. Il a avancé, le premier, dans un autre écrit (le *Campus Elisæus Gallie*), que la France porte abondamment, dans son propre sein, tous les remèdes que l'on allait

(1) Colonia, *Hist. litt.* tom. II, p. 469.

(2) On trouve dans les *Lettres lyonnaises* de Bregnot du Lut, une Notice sur ce magistrat.